



La Escuela de Verano: ¿proyecto ateneísta vigente? (Ficha Bibliográfica de la Ponencia)

<i>Título de la memoria:</i>	<i>De la Escuela de Verano al Centro de Enseñanza para Extranjeros. Memorias del 75 aniversario De la Escuela de Verano al Centro de Enseñanza para Extranjeros. Memorias del 75 aniversario</i>
<i>Página inicial:</i>	<i>354</i>
<i>Página final:</i>	<i>357</i>
<i>País:</i>	<i>México</i>
<i>Lugar de publicación:</i>	<i>México</i>
<i>Editorial:</i>	<i>UNAM</i>
<i>Año de publicación:</i>	<i>1999</i>
<i>Formato:</i>	<i>Impreso</i>